

# CCE INICIA HOY RECUESTO

(Detalles en Página 3)



ANTE LOS PERIODISTAS. Los candidatos del PCN, general Carlos Humberto Romero y Dr. Julio E. Astacio, conversaron ayer con los periodistas extranjeros. Dijeron que los que denuncian fraude tienen que aportar las pruebas. "Estó lo hacen para justificar su derrota", dijeron. (Foto de Peñate Zambrano).

## La Forma de Dormir Revela Personalidad del Individuo

NUEVA YORK, febrero 21 (AP). La forma de dormir ofrece valiosos indicios sobre la personalidad, a tal punto que basta observar la posición durante el sueño, para determinar con seguridad sus rasgos psicológicos fundamentales.

Esa es la conclusión de un psiquiatra de Nueva York, el Dr. Samuel Dunkell, que ha dedicado doce años de su vida a investigar las relaciones entre las posiciones del sueño y las características del individuo durante la vigilia.

Los resultados de ese estudio han aparecido en su reciente libro titulado: "Posiciones en el sueño: El lenguaje nocturno del cuerpo humano".

"El libro podría convertirse fácilmente en el tema de conversación más popular desde la aparición de "El lenguaje del cuerpo", uno de los primeros tratados sobre expresión corporal.

He aquí algunos ejemplos:

Si se duerme sobre la espalda —la posición "soberana"— es porque la persona se siente rey o reina del Universo, durante la noche, y también durante el día.

¿Descansa sobre el pecho y vientre, con los brazos estirados al máximo? La persona domina entonces todo el espacio disponible de su lecho, y demuestra con ello que desea control pleno sobre su vida.

Si duerme en posición fetal, es porque teme dar rienda suelta a sus sentimientos, experimentar plenamente las alegrías y las penas de la vida.

"En nuestro sueño actuamos el drama de nuestras vidas, empleando nuestros cuerpos en lugar de nuestra voz para expresar nuestras penas y nuestras alegrías, nuestros amores y odios", escribe el Dr. Dunkell. "En el mundo de la noche, cada cual se convierte en el mimo de su propia historia personal".

El mundo de la noche, y de los sueños en particular, ha sido campo de fértiles investigaciones psicológicas desde Freud, pero ¿cómo el Dr. Dunkell llegó a lo de las posiciones?

## Amin Mató Personalmente a Arzobispo

DAR ES SALAAM, febrero 21. (UPI).— El Diario Daily News del Gobierno de Tanzania, dijo hoy que el Presidente Idi Amin, en un acceso de ira, mató personalmente al Arzobispo anglicano de Uganda, Monseñor Janane Lwum.

Un artículo de primera plana de "un corresponsal especial" en Kampala, señala que Lwum, quien según la explicación del Gobierno, ugandés perdió la vida en un accidente automovilístico, mientras se encontraba arrestado, fue sometido a una serie de incidentes "extraños" antes de ser ejecutado.

El artículo basado en "fuentes fidedignas" indica

que "Idi Amin hizo dos disparos al pecho a Monseñor Janane Lwum, luego que éste negara confesar su participación en una conspiración para hacer caer el régimen militar ugandés".

El comentario da detallada cuenta del arresto y la subsecuente vejación y ejecución del Arzobispo.

Lwum fue arrestado en el Centro Internacional de Conferencias de Kampala por un grupo de policías militares, dirigidos por un cierto Mayor Moses, a quien se describe como auxiliar de la caserna militar de Makindye.

—Favor pase a la Pág. 26.

—Favor pase a la Pág. 26.